

Gabardina dentro

Libio Manuel Ramírez / Facultad de Derecho

Todos debemos serlo, porque todos podemos, cada cual en su medida, ser originales, no se trata de innovar sino de hacer lo viejo como si siempre fuese nuevo.

Miguel de Unamuno

Por ejemplo esta tarde podría meterme en mi gabardina, como dentro de una muerte perfectamente diseñada; y andar y andar por las calles resolviendo con oficio de fantasma algunos crucigramas que la soledad nos impone.

O podría también imitar la bellísima libertad de los perros sin dueño, pero uno (hay que aceptarlo) va teniendo reservas con el viento.

Lo importante sería echar parejas con los relojes, tener un hambre de ciudades en las plantas, que los pies amaran toda la tierra; habría, pienso, que enterrar la parte conservadora del pellejo, y desarrollar como locos auténticos esta piel capaz de crear su propia luz.

Y de verdad que este crecer del hombre, y no hablo de sus huesos, es este viejo y nunca resuelto problema de las dos pieles. Yo pienso largamente en estas cosas, hablo con los demás para saber si se trata de una locura privada o pública; y me da algunas veces, un oceánico gusto reconocer ciertas familiaridades fantásticas, cierta identidad de insomnio, cierta sed increíblemente igual.

Les digo que podría echarme llave y, gabardina dentro, dejar que el corazón hiciera cuentas.

Y seguiría vagando, soñando abiertamente, y haciendo castillos y castillos y castillos; hasta demostrar que el asesino no es el viento



El pocito

Víctor García M. / Ciencias Políticas y Sociales

Salían desparramándose como si brotasen de un hoyo. Mudos, idénticos a sí mismos. . .

La mañana estaba fría; corría un vientecito que calaba hasta los huesos. Nos habíamos citado en la Plaza del Reloj. Los momentos de espera se prolongaban. Temía que lo descubrieran y todo cayera por los suelos. El "Bolas" estaba totalmente destrozado. Lo que en un principio era una angustia, hoy simplemente era su conducta.

. . .pinche Bolas a lo mejor no viene. Déme un café y un tamal con telera.
. . .no mano, ¿tú crees? yo que tengo un chorro de años en esta lucha, ¿cómo